



宇部市立上宇部小学校
学校だより 4月号
令和7年4月11日発

ステキな子どもたちのおかげで、気持ちのよい新年度がスタートしました!!

校長 神田橋 芳幸

お子様の入学、進級おめでとうございます。

本年度、校長に着任した神田橋 芳幸(かんだばし よしゆき)と申します。どうぞよろしくお願ひします。私は、これまで、学校での勤務は、中学校ばかりだったので、上宇部小学校での毎日は、ワクワク、ドキドキの日々です。そんな中、「私が上宇部小学校にこらせていただいた意味」を、自分でしっかり考え、できることを、できる範囲で、「つながり」を重視しながら、行っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

さて、着任して一週間あまりですが、この短期間で感じたこと思ったことがたくさんあったので、その一部をご紹介します。

【始業式では……】

子どもたちの元気なあいさつに圧倒されると同時に、素直な眼差しに感心しました。「子どもって、こんなに元気なんだ」、「子どもってこんなに素直なんだ」ということを、全身で感じました。あらためて、この「元気さ・素直さ」を、社会で生きていく力につなげていくことが、私たち教職員の使命なのだと、再確認することができました。



【入学式では……】

「6年生のおかげ……」、この言葉につけるように思います。6年生は、春休みの最終日と入学式当日、1年生が気持ちよく入学できるように、さまざまな準備をてきぱきと行いました。また、式では最上級生らしい、凛とした態度で臨み、厳かな雰囲気づくりに貢献していました。そんな6年生に見守られ、1年生も元気いっぱい安心してスタートを切ることができました。

【職員室では……】

朝、昼、夕、職員室や廊下では、大人同士の挨拶や会釈などが、日常的に行われています。やさしい声かけや、仕事をサポートしあったり、笑顔で会話をしたりしている光景をよく見ます。子どもたちは、身近な大人のこのような姿をみて、人と人とのよりよい関わり方を知ったり、実践できるようになったりすることもあります。上宇部小学校の教職員は、「率先垂範」で、子どもたちとともに学校生活を送っていきます。

さて、学校では、新年度に向けて、教職員が統一目標、統一行動で、お子様の心と体の成長をサポートしていきます。また、保護者の皆様や、地域の方々、中学校や高等学校など、さまざまな方々と「つながり」ながら、上宇部全体で、子どもたちを支えていきたいと思っています。

令和7年度の基本的な学校運営方針については、4月28日(月)に開催される、学校運営協議会にて、協議をした後に決定しますので、あらためてお示しできればと思います。

令和7年度 学校組織



校長	HP上では情報を割愛します。	教頭	HP上では情報を割愛します。	教務主任	HP上では情報を割愛します。
1-1		1-2		1-3	
2-1		2-2		3-1	
3-2		3-3		3-4	
4-1		4-2		4-3	
5-1		5-2		5-3	
6-1		6-2		6-3	
おおぞら1		おおぞら2		わかば1	
わかば2		つばさ		通級指導	
通級指導		生徒指導主任		理科専科	
音楽専科		日本語指導		養護教諭	
養護教諭		栄養教諭		主査	
主事		ALT		学校支援員	
学校司書		初任者研修		初任者後補	
特別支援教育支援員		特別支援教育支援員		特別支援教育支援員	
校内ふれあい教室	ふれあい教室				

各支援部の構成

学力向上支援部	地域連携支援部	環境美化支援部	健康安全支援部
進んで学び、よく考え、素直に表現できる子	主体的に人や地域社会とかわり、地域のために活動できる子	けじめのある行動ができるとともに、相手の気持ちを思いやり、みんなと協力できる子	心身ともに健康で、命を大切に、何事にも粘り強く行動できる子
◎基礎学力の向上 ◎学習習慣の確立 ◎校内研修の充実による授業改善	◎豊かな体験活動の充実 ◎郷土愛の育成 ◎地域連携カリキュラムの推進	◎豊かな心の育成 ◎規範意識の醸成 ◎校内環境の整備	◎児童の体力向上 ◎安全3領域の取組の推進 ◎健康教育・食育の充実
HP上では情報を割愛します。			

